

Isak Tangis Warnai Perpisahan Tim Satgas TMMD 114 dengan Masyarakat Kassa

M Ali Akbar - MAMUJU.OPINIPUBLIK.ID

Aug 23, 2022 - 21:12



Bapak Nasrung dan beberapa ibu-ibu terlihat tak kuasa menahan air mata saat Anggota TMMD berpamitan kembali ke Kesatuannya karena Satgas TMMD ke 114 telah berakhir

MAMUJU - Program Tentara Manunggal Membangun Desa atau TMMD di Kelurahan Sinyonyoi, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Sulawesi barat, telah berakhir, Tim Satgas TMMD 114 berpamitan kepada masyarakat, Selasa (23/8/2022).

Seolah berat melepas Personil Satgas TMMD, sejumlah warga Kassa tak kuasa menahan air mata. Mereka terisak dan meneteskan air mata saat tim satgas TMMD ke 114 berpamitan.

Seperti halnya Bapak Nasrung dan beberapa ibu-ibu terlihat tak kuasa menahan air mata saat Anggota TMMD berpamitan kembali kesatuan dalam tugas lain. Personil TMMD terlihat memeluk dengan penuh kasih sayang sambil sesekali mengusap air mata yang menetes. Bapak Nasrung mengucapkan permohonan maafnya kepada seluruh anggota TMMD.



“Kami sekeluarga mohon maaf jikalau bapak-bapak selama menginap di rumah kami ada kata kata atau tingkah laku kami yang kurang berkenan mohon di maafkan.” Ucapnya.

Sementara itu Danru Serda Remy, juga mengucapkan permohonan maaf kepada keluarga yang telah bersedia di tempat rumahnya menginap selama satu bulan.

“Saya mewakili seluruh anggota menyampaikan permohonan maaf jikalau ada kata dan tindakan kami yang kurang berkenan di hati bapak, ibu dan adik semua.” Ucapnya.

Sementara itu Dandim 1418 Mamuju selaku Dansatgas TMMD Ke 114 Mamuju, Letkol Inf. Imasfy, menyampaikan terimakasih atas dukungan seluruh masyarakat Kassa selama pelaksanaan TMMD.

“Saya selaku Dansatgas TMMD Ke 114 mengucapkan terima kasih atas partisipasi bapak ibu dan saudara atas terlaksananya kegiatan ini semoga apa yang telah kami kerjakan rehap mesjid, pembangunan MCK, pembuatan jalan baru, peningkatan jalan, pengecoran rabat beton, gorong gorong saluran buang dan plat Dekker dapat bermanfaat untuk masyarakat Kassa.” Jelas Imasfy



Imasfy meminta masyarakat untuk menjaga dan memelihara sejumlah sarana dan prasarana yang telah dibangun agar dapat digunakan lebih lama. (*)